

ABSTRAK

MUHAMMAD ZACKY IRFANI, ,2021 *Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Buku Memori Dakwah di Rumah Panjang Karya Arham Armuza*, Skripsi Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing (I) Aulia Azizah, S.Ag., M.Si dan Pembimbing (II) Fahriansyah, S.Ag., M.Ag

Kata Kunci : Analisis Isi, Pesan Dakwah, Sifat Pesan Dakwah, Buku

Latar belakang ini dilandasi karena ketertarikan peneliti terhadap salah satu buku yang berjudul *Memori Dakwah di Rumah Panjang karya Arham Armuza*, hal yang menarik dalam buku tersebut ialah beliau menceritakan atau membukukan aktifitas dakwah beliau di Benua Martinus Rumah Panjang Dayak selama dua tahun (1977-1979) yang masyarakat Dayak Iban pada waktu itu masih menganut kepercayaan *animisme*. Tak jarang seorang da'i bisa menuliskan atau membukukan perjalannya dalam berdakwah. Oleh karena itu buku ini menarik bagi pembacanya terutama bagi da'i muda untuk mengambil pelajaran dari pengalaman Arham Armuza saat berdakwah

Penelitian ini meneliti tentang (1) Apa saja isi pesan dakwah dalam buku *Memori Dakwah di Rumah Panjang karya Arham Armuza* dan (2) Bagaimana analisis isi pesan dakwah yang bersifat *hikmah, mauidzah* hasanah, dan mujadalah billati hiya ahsan pada buku *Memori Dakwah Di Rumah Pajang Karya Arham Armuza*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi pustaka (*Library Research*) dengan pendekatan kualitatif deskriptif terhadap data primer dan data sekunder yang dikumpulkan dengan cara studi pustaka, membaca dan memahami isi dari buku tersebut, dan mengutip kalimat yang memiliki pesan dakwah. Kemudian di analisis menggunakan analisis isi *Content Analysis* yaitu teknik apapun yang digunakan untuk menarik kesimpulan melalui usaha menemukan karakteristik pesan dan dilakukan secara objektif dan sistematis.

Hasil penelitian yang didapat pada penelitian ini ialah terdapat 3 aktegori pesan dakwah diantaranya yaitu akidah, syariah, dan akhlak. Pada pesan akidah terdapat sembilan pemebahasan tentang iman kepada Allah. Pada pesan syariah terdapat satu pembahasan tentang makanan yang haram. Terakhir pesan akhlak terdapat delapan temuan mebahasa tentang akhalak kepada Allah dan Akhlak kepada sesama manusia. Selanjutnya sifat pesan dakwah yakni Arham Armuza menggunakan metode hikmah atau kebijaksanaan dalam mengenal starta mad'u, metode mauizatil Hasanah dalam bentuk nasihat yang baik dan berbentuk cerita atau kisah-kisah, dan metode mujadallah dalam bentuk dialog dan tanya jawab.